
Bonne année 2024 !
Bonne année 2024 à tous, avec une pensée toute spéciale pour
l’équipe du Sédifop (secrétariat, Jevismafoi.com, l’équipe de
Service du Cycle Long, de la Liturgie des Heures, les intervenants
au Sedifop et toutes leurs familles…). « Qui regarde vers lui
resplendira, sans ombre ni trouble au visage » (Ps 33(32),6).  Que
ce regard du coeur vers notre Dieu et Père de tous, et vers le
Christ, notre frère à tous, soit source de joie profonde et de
paix… Mais nous ne le savons que trop bien : notre vie, pour
toutes sortes de raisons, est loin d’être facile tous les jours,
et celui qui a écrit ces lignes des siècles avant le Christ le
savait bien… Juste avant, il déclarait : « Je cherche le Seigneur,
il me répond : de toutes mes frayeurs, il me délivre« … Et juste
après : « Un pauvre crie ; le Seigneur entend : il le sauve de
toutes ses angoisses« …

Le Christ se propose donc d’être notre joie au coeur même de notre
vie, telle qu’elle est, avec son lot quotidien de « frayeurs« , de
difficultés, de menaces et donc « d’angoisses« … Nos médias ne
cessent de nous parler de ce qui ne va pas, ce qui est bien
indirectement une manière de dire que tout cela n’est pas normal,
qu’il ne devrait pas en être ainsi… Et bien souvent, les malheurs
qui frappent les uns et les autres sont bien les conséquences, et
pour la plus grande partie pour des innocents, des choix de
quelques uns qui pensent trouver dans le pouvoir, la domination,
et donc la force et la violence nécessaires pour arriver à leur
fin, la délectation d’un « égo » satisfait…

Alors, regardons vers ce Dieu
d’Amour dont les chemins ne sont
pas ceux des hommes, vers sa
Lumière toujours donnée qui se
propose de régner dans nos
ténèbres, vers l’infini de sa
Miséricorde devant laquelle aucune
de nos misères, fussent-elles si
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énormes à nos yeux, ne peut
résister… Sa Beauté fera naître en nous la joie, une joie dont il
est le premier à se réjouir, Lui qui ne cesse de poursuivre le
Bien de tous… « Et tout ce que veut le Seigneur, il le fait, au
ciel et sur la terre, dans les mers et jusqu’au fond des abîmes »
(Ps 135(134),6). Mais il n’agira que si nous consentons à le
laisser agir, que si nous faisons le choix de nous tourner vers
Lui de tout coeur et de tout lui offrir…

Cette aventure est possible… Alors détournons aussi nos regards
(mais pas notre prière…) de celles et ceux qui font le mal, pour
le tourner vers des femmes, des hommes « de bien » qui, par leur
exemple, nous montrent le chemin… Ste Thérèse de Lisieux
(Histoire-d’une-âme-de-ste-Thérèse-de-Lisieux), St Jean Paul II
(Saint-Jean-Paul-II-le-Saint-de-l’amour), Mère Teresa (Vivre-la-
Pentecôte-avec-Marie-et-Mère-Teresa)… et avec eux, avec la Vierge
Marie que nous fêtons aujourd’hui, bonne année à tous !

D. Jacques Fournier
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